

HUANCHACO (FERNANDO GUTIERREZ) [Lima 1978]

Fernando Gutiérrez estudió arte en la Universidad Católica del Perú, graduándose con el primer puesto. Obtuvo el premio Philips Arts Expression en el 2002 y la beca de la Pollock-Krasner Foundation para concluir el proyecto de Superchaco, construyendo historias en Ciudad Caótica, Lima, hurgando los límites entre realidad y ficción. El proyecto consta de dos partes, la primera culmina con la edición de historietas delirantes creadas por el autor y la segunda en la que emprende el viaje a Talcahuano, para simbólicamente rescatar el Huáscar, con un descendiente del "superhéroe" peruano Miguel Grau. Ha participado en varias muestras colectivas en su país y en el extranjero, entre ellas The Franks - Suss Collection en la Saatchi Gallery de Londres y El arte de la Independencia: ecos contemporáneos en el Palais de Glace de Buenos Aires con ocasión del bicentenario de la independencia de América Latina. También ha participado en varias ediciones de la feria ARCO, Madrid con notable éxito y acogida.

